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ウクライナとロシアの戦争、毎日テ
レビで悲惨な状況が放映されている。
ヨーロッパ各国は軍事費を大幅に増
強していて、もはや「軍縮」は過去
の言葉、死語か、また遅れてしまう

◇５月ふれあいサービス◇

残念ながら中止です

今回は兄弟です。もう分かりました
よね。前回は８班の高橋二三夫さん、
１０班高橋久幸さんでした。

４月９日（土）早朝、自治振興協議会の令
和４年度初行事、すずの里並びに和賀川堤防
桜並木清掃活動があり、６区は自治会役員に
よる清掃活動として参加しました。
今回もゴミは少なかったが、枯れ枝と落ち

葉は多く６区の割り当て高速道路から五条丸
公園までを１時間掛け行い、ホントきれいに
なりました。役員の皆さんお疲れ様でした。

すずの里・桜並木
清掃活動

この人だーれ？

中部保健所管内はコロナ感染がかな
り出ていて３月に「当分の間、中止
です」の連絡あり、解除はまだです

令和４年度６区自治会総会は初めて書面開催としました。
議決方式は取らないで全ての質問・意見に答えることとし
ましたが評価は来年の総会でお願いします。【裏面参照】

令和４年度 第１回目
「すずの里」草刈り清掃作業

今年度も草刈り清掃作業が始まります。この活動によ
り、６区に市は委託費として２２万強が支払われ、貴
重な活動資金となります。ご協力をお願いします。

日 時：５月１５日(日) ５:３０～

場 所：昨年とおなじ場所

持ち物：草刈り機・くま手・鎌等

※各戸からお一人のご協力を宜しくお願いします。
※雨天の場合は、１週遅れの５月２２日に行います
（開始時間は同じ）

※班長さんは草刈機械提供者のチェック願います
（第３回目終了後に燃料代支払いのためです）

※終了後はコロナのため、集合しないで流れ解散です

４月１８日はコロナ
が終息すれば６区の
お花見会の予定でし

たが、Ｔ君から「個人的にお花見会しま
す」という電話が入った。右の写真は翌
日の朝の６区の桜の状況です。まさに花
盛り、本来ならこの桜の下で懇親会をす
る予定でした。くしくもその日は朗希く
んが完全試合をしてその次の登板日、そ
の日も８回まで完全で降板、えっ！と思
ったが完全試合は「勝利」することが条
件とは知らなかったのは俺だけか、納得

グリーンＰ

初の６区総会書面開催



６区だ！より
令和４年度 江釣子６区自治会総会は文書開催としました。議案書に対する質問意見が

ありましたので周知します。ご意見ありがとうございました。

本年度予算(案)

１．事業費の予算額０円の事業は中止という事でよろしいか?

⇒既に中止が決まっている事業・行事があり、そのようにご理解お願いいたします

２．負担金の赤十字活動について

必要な経費なのか？赤い羽根や歳末は過去の総会で認めているが、予算化の理由に

ついて伺いたい。

⇒令和３年度の総会で承認頂き、提案案件のため３年度は予備費支出とし、令和４

年度は負担金支出としたものです

昨年もお話ししましたが、提案理由は①江釣子１７自治区のうち９自治区が自治

会費予算化していること②個別募金で９９％世帯が応じてくれてること③班長の

業務軽減④広報配布収入があり支出を抑えることで財源の一部にできることなど

です

３．役員手当の増額について

増額の内容説明が無いので・・ 加えて、手当支給先の内訳が知りたい。

（役員全員？公民館管理者？）

⇒増額は副自治会長と公衆衛生指導員に役員手当が支給されてないため、令和４年

度から１０，０００円づつ支給し、全員支給としたことによります

全体の内訳は自治会長５０，０００円 主事、会計、スポーツ推進員、公民館管

理者２０，０００円（４名） 委員他１０，０００円（９名）です

４．広報配布役の予算について

予算の設定基準は・・・

⇒広報配布、各委員選出等（前区長業務）にかかわる収入２０６，０００円です

上記業務費として自治会長７０，０００円 副自治会長７０，０００円として

差額６６，０００円については自治会会計に組み入れて有効活用していただくこ

としております

◎コロナ過が続き大変な時期ですが自治会運営頑張って下さい。

⇒ありがとうございます、今後とも宜しくお願いします


